
 

Consulta dello Sport del 22-12-2020 

Inizio riunione ore 21,10 

 

Presenti: 
Colombo Linda (Sindaco), Bonomo Domenico (Assessore allo Sport), Baroni Leonardo (Responsabile del 
Settore Educazione Biblioteca e Sport), Cavanna Graziella (Kyudo), Patratti Daniela (Yoseikan Karate), Ferrari 
Jessica (Blu Tribe), Bagini Alessio (ACD Sedriano), Andrucci Ivan (MyVolley), Vivona Bruno e Nava Emanuela 
(Shotokan Sporting Karate), Renda Thomas (Workout Bareggio), Frustagli Saverio (Cittadino), Covelli Marco 
(Judo Kodokan), Ferrari Lia (Cittadino), Lue’ Tommaso (Cittadino), Boiocchi Tiziano (Cittadino).  

Ordine del giorno: 

1) Istituzione nuova Consulta dello Sport: nomina del Presidente e Vice Presidente e Segretario 

2) Varie ed eventuali. 

1° Punto odg – Istituzione nuova Consulta dello Sport 

La riunione si svolge con connessione virtuale per evitare assembramenti, nel rispetto delle vigenti disposizioni 
nazionali/regionali anti Covid19.  

 

Non essendo in carica alcun presidente e segretario, il Responsabile del Settore Educazione Biblioteca e 
Sport, dott. Baroni Leonardo assume la carica di Presidente per questa riunione e propone quale segretario il 
sig. Boiocchi Tiziano, che viene accettato da tutti i presenti. Il Presidente passa la parola al Sindaco Colombo 
Linda per l’introduzione della riunione. 

Il Sindaco Colombo ringrazia i presenti e ricorda, a beneficio di tutti ma soprattutto per i nuovi membri della 
Consulta, che questa riunione è stata indetta ai sensi dell’art. 6 del Regolamento della Consulta Cittadina dello 
Sport, “entro 30 giorni dall'esecutività della delibera di Giunta comunale di nomina della stessa”, ed in questa 
sede dovrà essere fatta la votazione per definire la Funzione di Presidente, il quale poi proporrà le Funzioni di 
Vice presidente e Segretario, che dovranno essere accettate dai membri presenti quali società o cittadini. Il 
Sindaco Colombo ricorda, inoltre, quali siano le disposizioni che regolamentano la Consulta ed il suo 
coinvolgimento con l’Amministrazione Comunale, oltre a sottolineare il buon lavoro fatto sinora. 

Il Presidente Baroni, chiede se vi sono candidati per la carica di Presidente delle Consulta.  

Vivona, quale Presidente uscente, si ripropone per il prossimo mandato visto la buona collaborazione con i 
membri della precedente Consulta ed i risultati ottenuti.  

Il Presidente Baroni chiede di votare questa proposta; tutti i presenti sono favorevoli alla nomina, senza alcun 
voto contrario o astensione. 

Il neo Presidente Vivona indica Luè quale Vice presidente e Boiocchi quale segretario, entrambi le nomine 
vengono accettate da tutti i presenti, senza alcun voto contrario o astensione. 

Il neo Presidente Vivona ringrazia tutti i membri presenti per la fiducia nuovamente accordata in questo nuovo 
mandato. 

Andrucci (Myvolley), prende la parola ringraziando la Consulta per il lavoro fatto sinora, il ringraziamento è 
rivolto non solo ai vertici della Consulta ma anche da parte di tutti i membri della vecchia gestione. Il fatto 
stesso che il vertice sia stato rieletto senza alcun problema, dimostra il buon lavoro svolto. 

Cavanna (Kyudo), segnala di essere un nuovo membro della Consulta, benché in passato ne aveva già fatto 
parte, ringrazia per essere stata ammessa e confida che la prossima stagione riparta in modo completo. 



 

Bagini (ACD Sedriano), interviene confermando che anche la sua società risulta quale nuovo membro della 
Consulta, ringrazia a sua volta per l’essere stato ammesso e confida che insieme si possano ottenere buoni 
risultati. 

Ferrari Lia (Cittadino), comunica che rientra in Consulta dopo il suo mandato da Assessore allo Sport nella 
precedente Amministrazione, e sottolinea che questa Consulta ha sempre lavorato per il bene dello Sport, 
senza far mai entrare la politica nelle varie proposte o critiche, e che quale ex Assessore ha sempre lavorato 
bene con loro. 

2° Punto odg – Varie ed eventuali 

Il Sindaco Colombo chiede se vi sono delle richieste rimaste aperte dal passato. Il neo Presidente Vivona 
ricorda che per la palestra COLLODI di S. Martino si era in attesa di sapere se i lavori siano terminati o meno, 
visto che verso la metà gennaio si potrebbero riprendere le attività. L’assessore Bonomo comunica che i lavori 
sarebbero dovuti iniziare il 14 u.s. però per problemi della società operante (p.e. assenze per COVID) non si 
è potuto iniziare. Domani verrà chiesta una data definitiva dei lavori, visto che l’attività non comporterebbe più 
di 10 giorni lavorativi. 

Frustagli (Cittadino) ricorda che nella palestra SADAT la porta dello spogliatoio maschile, pur essendo stata 
riparata, ha il pannello che non è delle misure corrette e quindi si muove ed è stato necessario bloccarlo con 
del nastro adesivo. L’Assessore Bonomo ricorda di segnalare questi problemi all’Ufficio Sport e sensibilizza 
tutti i presenti a non attendere la riunione della Consulta per farlo. 

Una comunicazione per i nuovi membri, ed un promemoria per i vecchi della Consulta, si comunica che tramite 
il sito del Comune è possibile segnalare qualsiasi tipo di problema, è sufficiente accedere nella sezione 
SERVIZI e scegliere poi la sezione SEGNALAZIONI. Al termine della segnalazione, verrà assegnato un 
numero di protocollo, è importante che questo numero venga comunicato all’Ufficio Sport 
(servizi.culturali@comune.bareggio.mi.it) con il contenuto della segnalazione. 

Il Sindaco Colombo segnala un nuovo progetto promosso da Sport e Salute SpA e dall’ANCI le cui informazioni 
sono presenti nel sito: www.sportesalute.eu/sport-nei-parchi.html, con inizio il 4-1-21 e scadenza il 15-2-21. 

Questo progetto prevede di fare della “Palestre a cielo aperto” dalla prossima primavera, con sovvenzioni da 
parte dell’ANCI e Regione, se vi sono almeno tre ASD sul territorio che intendono partecipare, 
l’Amministrazione parteciperà al bando. Il Progetto dura un anno al termine del quale verranno fatte le 
valutazioni per capire se possibile proseguire o meno. 

Renda (Workout Bareggio) segnala che a Corbetta hanno organizzato un’area fitness vicino al campo sportivo 
di Corbetta, libero a tutti. 

Renda comunica, inoltre, che qualora ve ne fosse la necessità la propria Associazione potrebbe riuscire a 
mettere a disposizione per le Associazioni della Consulta dei corsi gratuiti per il DAE. 

Il Sindaco Colombo e l’Assessore Bonomo fanno gli auguri di buone feste ed il neo Presidente Vivona 
comunica che prevede di fare una riunione della Consulta intorno al 20 gennaio 2021, dopo le possibili 
comunicazioni da parte del Governo. 

 

La riunione viene dichiarata chiusa alle ore 22,00. 

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Boiocchi Tiziano Baroni Leonardo 
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